



FOTO: FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS



Noticias UdeC  
[contacto@diarioconcepcion.cl](mailto:contacto@diarioconcepcion.cl)

## UDEC Y CONSORCIO LECHERO

# Abordan resistencia a antimicrobianos en actividad regional

**Ambas instituciones organizaron el primer seminario “Educación Continua en Antimicrobianos Ñuble-Biobío”, que reunió a expertos para actualizar conocimientos sobre diagnóstico, tratamientos y normativa.**

microbianos en el ámbito de la salud animal, de manera de poder generar las estrategias pertinentes para disminuir el uso de antimicrobianos”, comentó el docente de Veterinaria UdeC, Dr. Marcos Muñoz Domon, quien es especialista en salud mamaria y calidad de la leche y dictó la charla «¿Cuándo y qué antimicrobianos administrar en ganado de leche».

Durante su presentación es Dr. Muñoz destacó que, en Chile, a diferencia de otros países de América Latina, se puede medir el uso de antimicrobianos. “En estos momentos tenemos el uso obligatorio de prescripción electrónica para nuevos prescriptores, salvo en lugares donde por causa mayor no se pueda, por lo tanto, gracias a la gestión, en este caso, del Servicio Agrícola Ganadero, SAG, y el Ministerio de Salud, podemos estar actualizando los conocimientos sobre ello”.

También destacó la presentación de la encuesta antimicrobiana que presentó el Dr. Nicolás Piñarro de INIA Remehue, Osorno. “Esta encuesta nos ha permitido tener una fotografía general de la situación a nivel país pudiendo determinar que tenemos aspectos positivos y otros que continuar mejorando para combatir la resistencia antimicrobiana y de esa manera mejorar la salud de los animales y con ello la salud pública en general”.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
[contacto@diarioconcepcion.cl](mailto:contacto@diarioconcepcion.cl)

